



## Conaf envía dos helicópteros hacia Argentina

El Gobierno de Chile, a través de los ministerios del Interior y Seguridad Pública, y Agricultura, dispuso de dos aeronaves -adicionales a las 77 que tiene Conaf para combatir incendios en el país- que ayudará a combatir el fuego en los episodios registrados en Argentina, y que ya han consumido de 0,2 hectáreas de suelo chileno, específicamente en Cochamó, Región de Los Lagos. Esto, luego de una solicitud que hiciera el país trasandino a la Cancillería de Chile.

Así lo dio a conocer el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, acompañado por la directora Ejecutiva de Conaf, Aida Baldini. "Con nuestros hermanos argentinos tenemos dos incendios, entre comillas comunes, que se originaron en Argentina. Uno en la provincia de Neuquén, que está cerca del Parque Nacional de Villarrica, por el lado argentino, San Martín de Los Andes, y, por otra parte, más al sur, en nuestra muy bella Región de Los Lagos, particularmente en las cercanías de Cochamó, hay un incendio que por el viento puelche que va hacia el pacífico, del oriente, hacia el oeste, está afectando y puede atentar contra la naturaleza y también contra las poblaciones", informó el titular de Agricultura.

Se trata de un Super Puma, un helicóptero semi pesado, que tiene una capacidad de 4 mil litros, además de un helicóptero liviano con un dispositivo llamado Leo System, que puede lanzar espuma.